
２０日（火）～体育祭練習開始 

      一斉下校 15：15 

２１日（水）体育祭実行委員会 

２２日（木）～２９日（木） 

体育祭実行委員会 

２８日（水）定期テスト範囲発表 

３０日（金）体育祭 

４月とは思えないほど気温が上がる日があり、街路樹やツツジ、校庭の周りの木は色鮮やかになり、私たちの

目を楽しませ、爽やかな風に初夏の訪れを実感しています。先日、生徒委員会があり、全校での活動内容を再確

認しました。部活動の仮入部では笑顔で１年生を迎える姿が見られました。先輩という立場になった自覚、嬉し

さ、そして色々なことを教えてあげたいという気持ちが高まっているようです。さらには学年や環境が変わり、

それを機に頑張ろうと過ごしている生徒も多く、前向きな気持ちを感じ、非常に頼もしいです。 

 学年フロアでは時間に対する呼びかけなどが少しずつ増えてきています。体育祭に向けた全学年のリーダー

達の集まりも始まり、競技についての話し合いや準備をすすめています。 

先日道徳で「先輩とは」をテーマに授業を行いました。生徒達それぞれが「理想の先輩とは」「どんな先輩にな

りたいか」に対する問いかけに考えを深めました。昨年の１年間、部活動や生徒会活動、行事での先輩たちの活

躍を見てきました。今度は２年生として３年生を支えながら一緒に活躍する立場になります。これから２学年

の生徒達がどのような活躍をしてくれるのか、楽しみです。 

 

５月の体育祭に向けて、体育祭実行委員会とダンスリーダーの活動が始まっています。 

実行委員（青組）１組     ダンスリーダー １組  

（紅組）２組             ２組  

（白組）３組             ３組  

  

 

今日から新学期が始まり、私たちは２年生になりました。クラス替えがある今、仲の良い人と違うクラスに

なるかもしれない、あまり知らない人と同じクラスになるかもしれないと不安な気持ちでいっぱいだと思い

ます。しかしそれも捉え方を変えれば、新しい関係を築くことができます。積極的に周りの人に話しかけて新

しい環境になじめるようにしましょう。 

２年生になるという事は先輩になるという事です。ですから僕はカッコいい先輩になりたいと思いました。

カッコイイ先輩とはどのような先輩なのでしょうか。あいさつ・返事ができる人、何事にも全力で取り組める

人、周りに気を配れる人、いろいろあると思います。では、かっこいい先輩になるにはどう 

したらよいでしょうか。僕はそれぞれが目標をもち、その目標に向かって努力すればよいと思 

います。学年全員ができればこの学年はさらによくなると思います。みなさんもかっこいい先 

輩になれるように頑張りましょう。 

 

１日（木）教育相談①、体育祭実行委員会、尿検査１次予備日 

６日（火）３年生修学旅行１日目 

７日（水）教育相談（～９日） 

１３日（火）生徒委員会  

１４日（水）歯科検診 

１５日（木）PTA 奉仕作業（６校時）、全校評議会 

体育祭実行委員会  

１９日（月）体育祭実行委員会 

始業式学年代表の話 （    くんが学年代表で話をしました） 

 ５月の予定 



【２学年職員自己紹介】①担当クラス ②担当教科 ③担当部活動 ④1 カ月過ごして感想など  

 ①１組担任 ②理科 ③野球 

④進級を大きな節目として捉え、この１ヶ月の間で様々な

ことをレベルアップさせることができました。この１年、

集団としてできることをどんどん増やしていきましょう。 

 ①２組担任 ②国語 ③卓球 

④この１カ月で沢山のことを学んだ皆さんが、今後はどん

な成長を見せてくれるのかとても楽しみです。お互いに切

磋琢磨し自分を磨く一年にしていきましょう。 

 ①３組担任 ②英語 ③女子ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ・剣道 

④新しい環境へ柔軟に対応することができる皆さん、さら

にどんな頑張る姿が見られるのか、楽しみです。たくさん

の達成感が得られますように。一緒に頑張りましょう。 

 ①すばる学級担任 ②家庭科 ③美術 

④やっと人の多さに慣れてきました。皆さんとはまだ一緒

に学習していませんが、すれ違うと気持ちのよい挨拶をし

てくれて嬉しい気持ちでいっぱいになります。 

 ①副担任 ②理科 ③美術 

④ＯＳのホワイトボードに気を付けてほしいことを記入

すると、すぐに実行していて素晴らしいと思います。これ

からも一つ一つのことを丁寧に取り組んでほしいと思い

ます。 

 ①副担任 ②数学・体育 ③剣道 

④先輩としての姿を後輩に見せようと、いろいろなことに

頑張って取り組んでいる姿勢が見られます。これから学校

の中心として、自ら進んで気づき・考え・行動できるよう、

より一層頑張りましょう。 

 ①副担任 ②数学  

④ 数学が苦手だと挙手した人が非常に多かったですが、

授業に皆真剣に取り組む姿勢に嬉しい気持ちでいっぱい

です。精一杯わかりやすい授業になるよう努力します。1

年間よろしくお願いします。 

                   

 

 

 

１組  

評議員をやるのは初めてでとても緊張しています。不安に思

うこともたくさんあります。僕が一番大切にしたいのは、学

年目標である「個性の尊重」です。約 100 人もいれば中に

は意見が合わない人もいると思います。それでも学年全員を

１つの集団としてまとめるのが評議員の役目だと思います。

約半年間よろしくお願いします。 

１組  

私は１組を呼びかけや発表に対する反応が多いクラスに

していきたいです。皆がしっかり返事などの反応をする

ことで、発言する人は安心すると思います。皆が呼びか

けや発表などをしやすい環境をつくっていけるように頑

張ります。そして１組をけじめのついたクラス、笑顔あ

ふれるクラスにして絆を深めていきたいです。 

２組  

僕が頑張りたいことは学年に「仕方ない思考」を習慣化させる

ことです。普段、面倒くさいことや積極的に取り組めないこと

があると思います。そんな時に「面倒くさいな…。でも付き合

うか」と思うことで少しでも気持ちが楽になれるという考え方

です。部活動や課題に加え、後輩ができて忙しいですが、面倒

くさいに慣れ、何事にも楽しんで取り組めるようにしたいです。 

２組  

自分ができることは早く行動に移したいです。クラス・

学年の良いところは伸ばし、悪いところは改善できるよ

う、呼びかけを積極的にしたり、目標で具体的な理由を

言っていきたいです。半年間で、クラス・学年を何事に

も全力で取り組め、おたがいをほめあったりできるよう

にしていきたいです。よろしくお願いします。 

３組  

初めて評議員になるんですけど、僕はクラスや学年をよりよ

くするために、呼びかけを頑張りたいと思います。そうする

ことで、全員が発表や呼びかけをしやすくなると思います。

呼びかけで委員会活動が活発になれたら嬉しいです。発表や

呼びかけが終わった後の反応を全員ができるようなクラス・

学年にしていきたいと思います。 

３組  

私が評議員になってこれから頑張りたいことは「呼びか

け」です。私は元々、呼びかけをすることが得意ではな

いけれど、全員が委員会の活動に取り組めるように、活

動を支えるために積極的に行動していきます。クラスや

学年をよりよいものにしていけるように頑張りたいで

す。半年間よろしくお願いします。 


